

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sekarang sampailah penelitian ini pada bagian terakhir dari penulisan skripsi ini, untuk mengambil kesimpulan terhadap apa yang telah dibahas dalam bab-bab terdahulu. Berdasarkan dari permasalahan dan hasil penelitian tentang peran Ulama dan *Umara* dalam mencegah tindak penyalahgunaan narkoba pada masyarakat (Desa Ujung Tanjung Kecamatan Tulung Selapan Kabupaten Ogan Komering Ilir), maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Peran ulama dan *umara* sangatlah penting dalam mencegah tindak penyalahgunaan narkoba pada masyarakat Desa Ujung Tanjung kecamatan Tulung Selapan Kabupaten Ogan Komering Ilir, mempunyai peran yang berpengaruh dan sangat baik, dilihat dari cara menyampaikan ilmu agama islam yang sudah teruji di masyarakat, dan bukan hanya di lihat dari sudut itu saja tokoh agama di Desa Ujung Tanjung Kecamatan Tulung Selapan Kabupaten Ogan Komering Ilir ini bisa mengayomi masyarakat, sebagai membangun dan menghimbau masyarakat ke arah yang lebih baik lagi dan bisa bersosialisasi dengan baik terhadap masyarakat khususnya masyarakat Desa Ujung Tanjung Kecamatan Tulung Selapan Kabupaten Ogan Komering Ilir.

2. Kepemimpinan tokoh agama, Kepala Desa, Perangkat Desa, Kapolsek Tulung Selapan, bapak Camat Tulung Selapan, Ketua Adat Desa Ujung Tanjung, masyarakat Desa Ujung Tanjung, orang tua bisa mempengaruhi perilaku keagamaan yang lebih baik lagi dengan mengadakan kegiatan majelis ta'lim yang diantaranya: pengajian dan ceramah yang diadakan disetiap hari jum'at untuk pengajian ibu-ibu dan anak-anak kegiatan menghafal Al-quran bagi para remaja Desa Ujung Tanjung, Karang Taruna Desa Ujung Tanjung, IRMA (ikatan remaja masjid). Pengajian yang dilakukan bapak-bapak setiap hari Rabu dan pengajian muda mudi Desa Ujung Tanjung Jum'at malam.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan maka penulis ingin mengungkapkan beberapa saran agar penelitian ini dapat berguna bagi pembaca dan masyarakat umum, yaitu:

1. Peran ulama dan *umara* sangat penting dalam masyarakat Desa Ujung Tanjung Kecamatan Tulung Selapan Kabupaten Ogan Komering Ilir, sebagai pemimpin Desa dan mengayomi masyarakat untuk menjadi lebih baik lagi kedepannya, mengarahkan masyarakat mana yang baik dan mana yang buruk agar masyarakat tidak terjerumus dalam dunia narkoba yang bisa merusak diri sendiri, pentingnya peran *ulama* dan *umara* di masyarakat.
2. Kepada masyarakat Desa Ujung Tanjung Kecamatan Tulung Selapan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap pengedaran narkoba yang makin hari makin merajarela di masyarakat, perlunya kewaspadaan agar terhindar dari

narkoba perlunya pengawasan orang tua, kepala Desa, perangkat Desa, masyarakat Desa Ujung Tanjung dan Kalposek Tulung Selapan.

3. Bagi segenap pembaca hendaknya memahami secara seksama agar apa yang penulis tuliskan bisa sampai dan bisa dipahami sebagaimana yang harus dipahami, sehingga timbul dalam hati nurani untuk menjaga perilaku dalam kehidupan sehari-hari.